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TRIBUNAL D’INSTANCE DE STRASBOURG 

REGISTRE DES ASSOCIATIONS 

CS 60444 

45 RUE DU FOSSE DES TREIZE 

670008 STRASBOURG 

 

 

 

Objet : Volume 82 Folio n°221 

 

 

Strasbourg, le 15 septembre 2019 

 

 

Madame, Monsieur, 

 

Merci de trouver ci-joint la copie du Procès-Verbal de notre Assemblée Générale du 15 septembre 2019. 

 

Je vous laisse le soin d’enregistrer les adresses suivantes : 

Présidente Anne Claire GRIMM 21 rue d’Oslo 67000 STRASBOURG 

Vice-président Didier COTEL 1Bis rue du Doubs 67100 STRASBOURG 

Secrétaire Maxence HEITZ 2a rue Pointcarré 67800 BISCHHEIM 

Trésorier Sébastien MEY-CLOUTIER 17, rue des Poilus 67800 BISCHHEIM 

Assesseur Morgane DIETRICH 22 rue des Roses 67190 MUTZIG 

Assesseur Gaël BENAY 6 place des Orphelins 67000 STRASBOURG 

Assesseur Fabien ATHIMON 3 rue du Climont 67100 STRASBOURG 

 

Je vous laisse le soin de nous transmettre le certificat de la modification au registre des Association du 

Tribunal d’Instance. Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire. 

 

Je vous prie d’agréer, l’assurance de ma considération distinguée. 

 

Anne-Claire Grimm 

Présidente de La Sauce aux Jeux 
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Procès verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire 

de La Sauce Aux Jeux du 15 septembre 2019 

 

Lieu 

Ludus Academie, 

24 Place des Halles, 

67000 Strasbourg Strasbourg 

Durée 

Début : 11h 20 

Fin : 13h00 

Présents 

· 33 membres 

Procurations 

· 5 procurations 

Observateurs (non membre) 

· 6 observateurs 

 

Ordre du jour 

1)Mot d’accueil ................................................................................................................................ 3 

2)Mot de la présidente .................................................................................................................... 3 

3)Bilan comptable de la Sauce aux Jeux ......................................................................................... 5 

4)Bilan moral des membres du comité d'administration .............................................................. 7 

5)L’activité de la Sauce aux Jeux ................................................................................................... 11 

6)Points soulevés par les membres .............................................................................................. 13 

7)Election du Comité d'administration pour l'année 2019/20.................................................... 13 

8)Choix du montant de la cotisation pour l’année 2019-2020.................................................... 14 

9)Projets – propositions ................................................................................................................ 15 

10)Divers ........................................................................................................................................ 15 

11)Annexe 1 – Activités 2018/2019 en chiffre ............................................................................. 17 

12)Annexe 2 – Comptage des votes ............................................................................................. 19 
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1) MOT D’ACCUEIL 

Bonjour à tous et à toutes 

Je vous remercie de votre présence et vous souhaite la bienvenue à cette assemblée générale 
de l’Association La Sauce Aux Jeux. 

Cette AG est un peu particulière car dans 2 jours c’est officiellement les 15 ans de l’association 

(17/09/2004). 

L’année 2018-2019 s’achève et nous nous retrouvons pour la 2ème AGO (Assemblée Générale 

Originaire) dans les nouveaux locaux de LUDUS. C’est avec plaisir, que le CA de La Sauce Aux 

Jeux vous reçoit pour cette après-midi jeux un peu particulière. L’AGO est un événement 

important car c’est le moment de tous nous retrouver. Pour beaucoup, c’est une formalité, 

mais ne perdons pas l’idée que c’est aussi un temps d’échange et … de jeu. 

Je vais vous expliquer rapidement comment va se dérouler l’AGO. 

L’ordre du jour sera la suivant : 

· Le mot du président - Je vais essayer de faire court également. 

· Bilan comptable de l’association - Anne prendra la parole. 

· Bilan moral des membres du Comité d’Administration - Chacun des membres du CA va 

faire son bilan moral et il faudra voter pour celui du président et de la secrétaire. 

· Bilan des activités - nous serons plusieurs à prendre la parole pour vous présenter en 

quelques chiffres les activités de l’association 

· Points soulevés par les membres - nous n’avons pas eu de points particuliers remontés 

par les membres, mais si vous avez des idées ou des choses à dire, il y a le point divers. 

· Election du Comité d’Administration pour 2019-2020 - Nous ferons les élections après 

la présentation des candidats au CA. 

· Il y aura une courte pause pour le dépouillement et l’annonce du nouveau CA et la prise 

de postes. 

· Choix du montant de la cotisation pour l’année 2015-2016 - Vote du montant de la co-

tisation. 

· Projets – propositions - Nous serons à l’écoute de vos propositions et/ou de vos désirs. 

· Divers - Le moment d’échange moins protocolaire. 

Et enfin nous clôturerons cette assemblée et nous vous annoncerons les propositions de 
l’après-midi 

2) MOT DE LA PRÉSIDENTE 

Je vais faire court, nous avons en cette 15ème année affirmer les évolutions des dernières 
années en terme de : 

· la communication 

o création de la page FB 
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o la création du nouveau logo et des visuels, vous avez sans doute remarqué et 

vous vous en rendrez compte avec l’animation Safari photo de cette après-midi 

du travail de Camille - merci Camille 

o la création du nouveau site - merci Lucas de la SAJ et du module d’inscription 

que nous utilisons depuis maintenant 4 ans pour tout nos gros événement - 

merci Florian 

· les animations extérieurs 

o développement des partenariats 

o développement de projet inter associatif 

· les animations interne 

o le travail de Morgane pour la mobilisation/fédération des MJs autour de projet 

ou pour les AMJ avec tout l’accompagnement : avant, pendant et après 

o le travail de Cyril autour des après-midi jeux de l’association 

Pour permettre tout cela, il faut être bien entouré, du coup 

· je vais remercier les joueurs : sans eux l'association n'a pas lieu d'être, je remercie tous 

les membres, non-membres et futurs membres qui viennent à nos activités. 

· je remercie les membres qui s'investissent. Merci à vous pour votre investissement que 

cela soit  ceux qui cette année ont décidé de prendre un sac de jeu et d'assurer un cré-

neau dans les bars,  les animateurs de jeux de plateau ponctuel par exemple aux alchi-

mistes, au festival fantastique ou au Start to play ou encore les maîtres de jeux qui ont 

toujours répondu présent lorsque nous souhaitions proposer des soirées ou après-midi 

jeux de rôle. 

· je remercie le CA qui m'a soutenue tout au long de cette année : 

o Didier en proposant des projets (farfelus ou réalisables) et en étant un support 

o Gaël en assurant les animations jeux de plateau et en étant un des 1er visage de 

la Sauce aux Jeux 

o Anne en s'assurant de la trésorerie et en accompagnant les projets tout en po-

sant des questions pour faire réfléchir sur la pertinence du projet 

o Laudine pour sa bonne humeur, son investissement pour l’animation de jeu, les 

prises de note, son travail en tant que secrétaire, sa gestion lors des réunions 

o Morgane en fédérant les MJet son attachement au bien être des MJ 

o Camille en étant toujours prête à créer des visuels pour permettre à la commu-

nication d'oeuvrer ainsi que sa présence au soirée jeux de plateau 

· je vais finie avec les partenaires 

o Ludus Académie, l'école de jeux vidéo et serious game, qui nous accueille tout 

au long de l'année dans leurs locaux 

o La Maison des Jeux, association de jeux de plateau, qui nous soutient dans la 

formation aux animateurs 

o les différents bars qui nous accueillent et nous soutiennent pour la Nuit Blanche 

o les associations auprès desquels nous nous sommes rapprochés en organisant 

des échanges : Les Tisseur d'Etoiles, Les Forge Mondes, les Jeux du chat noir, 
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Pandrylia (que nous avons connu grâce à l’intervention d’un membre l’année 

dernière à l’AG), Drole de jeu, Amaranthe……………………. 

o Philibert, magasin de jeux de plateau et de jeux de rôle, qui est un relai de com-

munication et avec qui on propose tous les mois une soirée jeux de rôle. 

3) BILAN COMPTABLE DE LA SAUCE AUX JEUX 

 

Bilan 2019-2020 

Un bilan meilleur que l’année dernière, pour rappel nous étions allé puiser dans l’épargne de 

l’association à hauteur de 472.50euros. 

Côté sortie d’argent : 
Les sorties d’argent liées aux projets restent assez minoritaires, si l’on enlève la Nuit Blanche. Cette 

année, les Forge-Mondes n’ont pas participé, les années précédentes, nous faisions donc un geste 
pour leur participation, de plus, cette année l’illustrateurs de l’affiche n’a pas souhaité être gratifié d’un 

geste de notre part, et les photographies ont étés prises en charge part des membres de l’association. 

Nous avons un peu moins dépensé pour l’achat de jeux cette année, 214.05euros cette année contre 

432.07 euros l’année dernière. 

Côté rentrée d’argent : 
Le nombre de membre, qui est finalement la principale source de rentrée d’argent, reste constant et 

celà est très positifs. 

A l’approche de la Nuit Blanche, plusieurs de nos partenaires se sont manifesté, suite à des demandes 

de don, ce qui nous a permis de garder à peu près la même proportion de don que l’année passé. Je 

note que l’année dernière les don des partenaires étaient de 850euros (3 mécènes) contre 785 euros 
cette année (4 mécènes) 

Nous avons eu un très beau don de la part des bénévoles pour la Nuit Blanches, qui nous a permis de 
rentrer dans nos frais, et de garder l’entrée de cette manifestation gratuite. Nous vous remercions 
donc chaleureusement pour ce geste. 

(vous êtes trop fort) 
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Questions de membres : Répartition des dépenses par postes : quelques erreurs. Serait 

supprimé. Bilan Comptable juste. 

 

Vote suite au bilan comptable (vote à main levée) : 

38 votants (33 participants + 5 procurations) 

· Pour : 33 

· Contre : 1 

· Abstention : 4 
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4) BILAN MORAL DES MEMBRES DU COMITE D'ADMINISTRATION 

Anne-Claire - Présidente 

Ce fut l’année des remises en question. Pour faire son travail et pour que l’association vive, le 
CA doit être une équipe. Ce fut eu une année chargé, qui a mis en évidence que la présidence 
ne pouvait pas tout faire. 

Vote suite au bilan moral du président (vote à main levée) : 

38 votants (33 participants + 5 procurations) 

· Pour : 33 

· Contre : 0 

· Abstention : 1 

Laudine 

Je trouve que l'on a eu de belles réussites cette année : la Nuit Blanche très réussie, le 
Barbecue d'anniversaire et ses animations, le partenariat avec le Grognon qui marche bien, la 
Nuit d'animation au Musée Zoologique à venir... + animations Cyril + Réussi e défi de la 
newsletter à peu près dans les temps à chaque fois. 

L'année a été très riche, peut-être un peu trop riche pour moi, qui n'ai pas eu le temps de 
m'impliquer comme je le souhaitais dans tous les projets.   

Et puis j'ai bien envie de rejoindre le groupe des animateurs que Cyril a réussi à mettre en 
place, pour créer un groupe dynamique, qui se réuni pour tester les jeux, et les faire découvrir 
ensuite à tout le monde ! 

Donc je pense qu'il est temps de passer le relais aux nouveaux, qui vont à leur tour insuffler 
leur énergie et de beaux projets j'en suis sûre. Et s'il y a besoin d'une aide pour les photos ou 
le Secret Santa, je reste là :) 

Gaël 

Encore une bonne année à mon avis, avec une forte participation à nos événements réguliers 
et plusieurs événements ponctuels réussis. De plus, cette année a vu commencer une 
meilleure organisation de nos animateurs jeux de plateau, grâce notamment aux efforts de 
Cyril. Il nous a aussi permis de faire plusieurs acquisitions de jeux et je tiens donc à le 
remercier pour tout ceci. J’espère que l’élan ainsi insufflé se poursuivra l’année prochaine, 

avec peut-être encore d’autres initiatives. 

Camille 

Absente – son bilan moral a été lu par Laudine 

Encore une année de passé, mais encore plus rapide que les dernières !  J’ai continué à animer 

les jeux de plateaux notamment au grognon et à participer dès que je le pouvais à la vie de 
notre chouette assoc. Ceci dit mon impression générale  est de m’être moins impliqué que les 

années précédentes pour des raisons pro et perso et du fait que personne n’a encore inventé 

un truc pour allonger le temps ! La preuve en est que je bosse aujourd’hui , mais que j’aurai 

quand même bien fait une escape game avec vous… Bref je laisse ma place et je suis très 
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heureuse que des gens motivés se présentent cette année ! Je reste pas loin quand même si 
y’a besoin de petit cochon mignon, à bientôt ! 

Anne 

Un bilan positif de cette année au CA qui sera la dernière – pour l'instant- pour moi. Je vais 
avoir moins de temps à consacrer à l'association ces prochains temps. 

Au niveau des activités, l'association a été très active, activité qui m'a parfois même un peu 
dépassé. Notamment vers la fin de l'année où il a été difficile pour moi de combiner ma vie 
professionnelles avec mon rôle en tant que membre du CA de La Sauce aux Jeux. 

J'ai essayé tout au long de l'année d'être attentive à l'ambiance, notamment lors des AMJ, qui 
sont pour moi le centre névralgique de la vie de l'association. Quoi d'autre pour passer du bon 
temps avec de chouettes membres, les dimanches pluvieux de l'hiver ? 

Didier 

Bonjour à toutes et à tous, 

Je vais vous présenter mon bilan moral. 

Alors à la sauce aux jeux on aime quand c'est carré et organisé, donc là je dois lire mes notes. 
Or pour ceux qui me connaissent savent, je ne suis pas très à l’aise à l’écrit. Donc j'ai repoussé 

l'obligation... 

Bon finalement je m'y suis mis hier. Oui mauvais point... 

J'ai envisagé de faire un copier-coller des internet mais bon la sauce aux jeux est unique...je 
crois. 

Mon moral, moi ça va bien... alors je cherche ma casquette. Voilà hop mode vice président. 

Cette année 2018-2019. Ah mais c'est la 15eme année. Pardon je dois rester concentré sur 
l'année en cours. 

1) Année de modification 

Le CA a cœur de gérer le développement interne de l'association. Par développement interne 
je parle d'augmenter la qualité et renforcer les animations lors des après-midi jeux. 

Grace à Cyril, par son temps et son expérience il a amorcé la pompe pour que les amj soient 
plus diversifiées. Merci beaucoup Cyril. Et du coup merci également aux animateurs. 

2) Année de questionnement 

Cette année est une année d’interrogations. Le développement notamment des bars à jeux 

nous questionne vis à vis de notre place dans la cité (cité dans le sens sociologiquement). 
Nous avons eu énormément de sollicitations des bars pour faire de l'animation, que ce soit 
des bars à jeux et bar "classique". L'axe de cette année est de ne pas proposer d'animation à 
ces bars pour majoritairement 3 raisons : 

- les bars emploient des salariés ou des prestataires payés. Nous ferions de la concurrence et 
menacerions des emplois. 

- l’association s’enrichirait sur le travail des membres, or notre association n'est pas une 

association d'animation mais de jeu... c'est vous membres qui êtes bénéficiaires de 
l'investissement de tous. 
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- les bars touchent un public qui connait les jeux de plateau donc nous apportons simplement 
notre expérience et notre qualité d'animation mais finalement il y a d'autres secteurs à 
défricher. 

Pour aboutir à cet axe, nous avons discuté avec les membres du CA mais également avec nos 
partenaires privés et associatifs. 

Les autres sont riches de points de vue permettant de se définir. 

3) Année de défrichement 

De nouveaux partenaires se sont présentés à la porte de la sauce aux jeux. Cela fait quelques 
temps et plus particulièrement cette année que les partenaires viennent avec le souhait de 
travailler avec nous. Cela montre notre implantation dans la cité et notre réputation 
d'excellence et de rigueur. 

Vraiment c'est impressionnant et agréable. Donc merci beaucoup à ceux qui bossent en 
amont (site, module d'inscription, recrutement des animateurs,...) Et ceux qui œuvre le jour j 

(animations, manutentions, encouragements,...) 

C'est vraiment nécessaire et touchant cette énergie. 

Grâce à ce potentiel, je peux répondre aux sollicitations avec sérénité. 

Unicité, makers for change, le refuge, l'unistra, Philibert et bien d'autres. 

Nous avons énormément de projets que nous pouvons mettre en place. Mais justement cette 
énergie n'est pas infinie et inépuisable. Donc certains projets restent dans les cartons car au 
niveau de l’organisation cela ne peut pas suivre. 

Donc chaque animation est réfléchie pour garder : 
· le plaisir des animations 

· la disponibilité des organisateurs 

· la qualité de la prestation 

· la justesse de l'animation. 

Des questions pour la stratégie des points si dessus ? 

3) Année de certaines limites 

Alors je fais souvent la comparaison avec le club de football (oui oui avec les biais et les 
clichés). L'investissement de l'organisation...ah oui je parle d'organisation car c'est plus que le 
CA, il y a des membres qui participent. Cyril déjà présenté mais nous avons Sébastien par 
exemple, puis beaucoup d'autres... 

Donc l'investissement de l'organisation est limité comme dit au point précédent. 

Si on met toute l'énergie dans les projets extérieurs/partenariats, la sauce aux jeux va devenir 
une association d'animation et c'est pas le plus judicieux et fun. 

Si on met toute l'énergie dans le confort des membres, nous resterons entre nous, nous 
perdons de la visibilité et il n'y aura plus de projet innovant et reconnu. 

Le plus important, je ne veux pas d'une association à deux vitesses...le football club. 

Les joueurs qui jouent en championnat, qui ont le bus, les sponsors, la notoriété, la 
reconnaissance et la légitimité 

Les autres qui sont bon pour la tireuse à bière et vendre des t-shirts. 
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Non c'est nul nous sommes tous la sauce aux jeux, et il y a des organisateurs qui aiment et 
souhaitent faire des projets innovants et fous...et des organisateurs qui aiment et souhaitent 
faire du renforcement des moments sympas et convivial en interne. 

Mais il faut l'équilibre des deux et qu'il n'y ait pas une opposition voir une ingérence négative 
d'une des deux visions. 

Cette année il y a eu des moments difficiles car une légère fissure c'est faite dans le CA. C'est 
bête mais cela m'a chagriné car malgré les efforts pour réduire cette fissure, et bien je pense 
qu'elle est restée...du coup ce fut très riche d'enseignements et de réflexion. Et ça c'est top. 

5) Année des schnaps idées. 

La fédération de la Maison des jeux organisée par Vincent Ritt. Mais nous en reparlerons plus 
tard. 

Mais aussi la bonne table... La sauce aux jeux a lancé une idée de rassembler les associations 
de Jdr du coin. Car travailler ensemble c'est riche d'enseignements et de partage. 

Dans la bonne table, il y a 

- les jeux des chats noir 

- les Forgemondes 

- Pandrylia 

- Drôle de jeux 

- Les chroniques de Nebomore 

- Amarante 

- les bardes et dragons 

Alors je vois que le temps tourne donc rapidement, ce qui souhaitent avoir des informations 
n'hésitez pas... Hop dernier point 

6) Année délégation 

J'ai délégué, nous avons délégué... nous ne sommes plus un CA mais un groupe 
d'organisateurs. C'est un début et il y a un long chemin mais c'est très bien parti. 

Merci à vous, à toi... 

Moi je vais bien, très bien et vous ? 

Morgane 

Bonjour à tous ! Pour ceux qui ne me connaissent pas, je me présente Morgane, la personne 
qui envoie chaque mois de long mails dont que je suis sur chaque MJ lit avec une grande 
attention. Non plus sérieusement je suis la responsable de la section JDR. Chaque personne ici 
vous fera sont bilan sur l’année, alors… bonne chance car sachez que le mien sera aussi long 

que mes mails alors préparez-vous. J’ai apporté l’outil indispensable à tout MJ : mes notes !! 

Je termine ma première année à ce poste et je compte bien continuer. Désolé mais vous allez 
encore être assaillit par mes mails… Mais revenons au plus important. VOUS. J’aime vraiment 

cette association. C’est toujours un plaisir de jouer lors des AMJ ou lors d’autres événements. 

De l’extérieur on pourrait se dire que ce n’est que pour jouer à du JDP ou du JDR mais en 
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réalité c’est bien plus que cela ! On rencontre des personnes, on se fait des amis, on passe de 
bon moment, on découvre plein de jeu et vivons des aventures épic (ou mortelle si vous jouer 
à mes scénarios) tout en restant assis sur sa chaise.   

C’est aussi le moment de faire tourner son imagination pour vous proposer d’autres jeux que 

je JDR et du JDP : des enigmes lors de la soirées Halloween, le secret sante à Noel, des minis 
jeux lors de certains AMJ (comme celle de l’année du cochon), un cochonlanta où maintenant 

on sait que les JDR est meilleur que le JDP ! Toute ces animations sont toujours bien accueillit 
et apprécier, sachez que cela nous fait très plaisir ! 

Mais ce n’est pas que cela LSAJ, c’est aussi plein d’événement hors de nos locaux. Vous 

répondez toujours présent, animateurs ou bénévoles. Il y a tant d’énergie donnée, tant de 
sourire et tant de bonne entente et de personnes avec un grand cœur.  On ne vous le dira 

jamais assez : merci à vous ! 

Le public est aussi présent. Certes nous avons aussi nos habitués mais il y a toujours des 
nouvelles personnes qui sont là pour découvrir le JDR ou le JDP et leurs retours sont toujours 
positifs. Elles passent un bon moment,  certaines garderont juste un bon souvenir, d’autres 

viendront à d’autre événement et pour les plus conquises : elles deviendront membres ! Et 

cela c’est encore grâce à vous ! 

Ne vous inquietez pas j’ai bientôt fini 

LSAJ c’est aussi un CA hyper dynamique et qui  à plein de projet. C’est le sourire de Anne 

Claire qui quand elle est heureuse te transmet cette « happy » attitude ! C’est Didier qui après 

t’avoir listé tout les prochains événements à venir et tu sens une goute de sueur couler le long 
de ton front  cartu vois tout le travail à faire il te rassure avec son sourire « tout va bien se 
passer ». C’est Laudine qui par un simple rire ramène  la joie de vivre. C’est Gael qui j’admire 

pour son puits de connaissance du monde du JDP. C’est Camille qui est l’image de LASJ avec 

c’est illustration de cochon tellement mignonne.  C’est Anne  qui sait garder les pieds sur terre 

alors que nous autres ne fixent que les étoiles. 

Maintenant je vais terminer comme dans tous mes mails par une mini conclusion 

Tout est bon dans le cochon comme le dirai l’expression. Et on peut le dire dans LASJ rien n’est 

à jeter ! 

5) L’ACTIVITE DE LA SAUCE AUX JEUX 

(cf : Annexe 1 – Activités 2018/2019 en chiffre p.16) 

Cette année nous avons souhaité nous recentrer sur les animations pour nos membres, présenter plus 

de nouveauté, mettre en avant des jeux lors des après-midi jeux grâce au travail de Cyril et des 

animateurs qui ont répondu présent lors des appels. 

Je vais laisser Cyril présenter son travail 

Concernant le bilan des activités, cette année l'AG se déroule début septembre, dans le bilan il n'y a 

donc pas, comme chaque année depuis 3 ans, les animations au FEFFS JDR et JDP. Ainsi que cette année 

une animation avec l'Unistra au sein du musée Zoologique. 

Nous avons eu initié des relations avec des maisons d'édition et des créateurs de jeu : présentation par 

exemple Strascedance et de Il va faire Beauf 
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Pour les activités récurrentes : 

· 44 animations 

· 19 AMJ avec l’animation de 24 JDR et 7 Monsters Games 

· 23 soirées bar 

· 1183 joueurs 

· 5ème édition de notre convention Nuit Blanche avec 110 participants (93 en 15/6 - 121 en 

17/18) 

· barbecue annuel avec 40 participants (15 en 2016/2017 - 30 en 17/18) 

On constate que les moyennes des AMJ et des soirées bar sont restées stables avec des moyennes de 

36 pour les AMJ et 16 en bar avec un pique à l’AMJ de mai (19/05/2019) avec 50 joueurs. 

Les membres restent très investis, nous permettant de proposer 24 JDR, 7 Monster Games et surtout 

la présentation de jeu avec la création d’un groupe d’animateur. Nous avons pu en outre continuer à 

proposer de nombreuses animations en extérieur. 

Pour les jeux de plateaux en extérieur 

· 8 événements (7 en 2016/2017 - 9 en 17/18) 

· 141 participants 

Nous sommes intervenus lors : 

· d’une après-midi jeux sur le thème des licences vidéos dans le cadre du Start to play 

(nouveauté) 

· d’une soirée jeu une asso de Salsa 

· nous avons aussi fait 3 soirées au Savons d'Hélène 

· d’un projet à la Maison Mimir, une intervention au Refuge  (par Cyril) 

· d’un projet avec Makers For Change  (par Didier) 

Pour les jeux de rôle en extérieur 

· 14 événements (18 en 16/17 - 17 en 17/18) 

· 281 participants 

Nous avons maintenu notre partenariat avec Philibert ainsi que pour des animations qui commencent 

à être récurrentes : à Bretzels et des Jeux (avec d’autres asso de JDR à Malraux), au Start to play avec 

le thème Vampire la Mascarade, après-midi « Les Sorciers Fantastiques" au Pixel Museum (2x) et une 

soirée JDR à la Bibliothèque Bischheim 

Nous avons participé aux conventions ludiques de Strasbourg : Don des Dragons / Les Alchimistes / 

Week-end de la Maison des Jeux / Festival Des Bretzels et des jeux. 

· les sollicitations que nous pouvons avoir : projet avec la médiathèque de Bischheim, les projets 

avec l’unistra : musée zoologique + relation avec le jardin des sciences (l’année dernière 

participation à des tables rondes) (par AC) 

· la constitution d’un collectif des asso de JDR (par Didier) 
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· notre participation à un apéro associatif (par AC) 

En conclusion, nous avons assuré plus de 70 animations soit 6 animations par mois grâce à la 

l'implication de nos membres animateurs qui ont soutenu plus de 380 postes d'animation. 

Les joueurs de la SAJ peuvent ainsi jouer tous les 5 jours sur une de nos animations ! 

Le nombre de joueurs s'élève (hors convention) à 1 605 participants ! 

Merci à tous car n’oubliez pas « L’ingrédient indispensable à une bonne table, c’est vous ! 

 

Vote suite au bilan d’activités (vote à main levée) : 

38 votants (33 participants + 5 procurations) 

· Pour : 30 

· Contre : 0 

· Abstention : 3 

6) POINTS SOULEVÉS PAR LES MEMBRES 

· Problèmes pour le site : certaines infos ne s'affichent pas depuis son téléphone portable. 

o Réponse d’Anne-Claire : On va voir pour améliorer les choses. 

7) ELECTION DU COMITE D'ADMINISTRATION POUR L'ANNEE 2019/20 

Restent dans le CA : Didier Cotel - Gaël Benay – Morgane Dietrich 

Quittent le CA : Laudine  Fauconet -  Anne Regnault – Camille  Tisserand 

Remettent leur poste en jeu : Anne-Claire Grimm 

Se présentent : Sébastien Mey-Cloutier – Maxence Heitz – Fabien  Ahtimon – Anne-Claire Grimm 

Chacun des personnes se présentant pour le CA fait un petit discours sur ses motivations et ses 

objectifs. 

Après comptage des bulletins de votes (cf Annexe 2 – Comptage des votes p.18) 
Vote dépouillés par : Julien Anthouard, Chloé Mousset 

Vote vérifiés par : Caroline Bertalot 

Vote comptés par : Thomas Jeand'Heur 

 

38 votants ( 33 participants + 5 procuration) 

· 36 votes pour  Anne-Claire GRIMM 

· 35 votes pour Sébastien MEY-CLOUTIER 

· 37 votes pour Fabien ATHIMON 

· 37 votes pour Maxence HEITZ 

 

Sont élus membres du Comité d’Administration : 

· Anne-Claire-GRIMM 

· Sébastien MEY-CLOUTIER 
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· Fabien ATHIMON 

· Maxence HEITZ 

 

Et déjà présents : 

· Didier Cotel 

· Gaël Benay 

· Morgane Dietrich 

 

Suite aux votes, voici le Conseil d’Administration pour l’année 2019/2020 

Poste au CA Prénom et Nom 
Date de 

naissance 

Lieu de 

naissance 
Adresse Emploi Signature 

Président(e) 
Anne Claire 

GRIMM 
01/10/90 Strasbourg 

21 rue d’Oslo 

67000 STRASBOURG 

Assistante 

commerciale 
 

Vice-

président(e) 
Didier Cotel 04/12/82 Strasbourg 

1Bis rue du Doubs 

67100 STRASBOURG 

Agent d'études 

Ouvrage d'Art à 

SNCF Réseau 

 

Secrétaire Maxence HEITZ 15/06/95 Saverne 
2a, rue Pointcarré 

67800 BISCHHEIM 
Assistant logistique 

 

Trésorier(e) 
Sébastien  MEY-

CLOUTIER 
11/12/88 Strasbourg 

17, rue des Poilus 

67800 BISCHHEIM 

Enseignant 

chercheur 

 

Assesseur(e) 
Fabien 

ATHIMON 
16/11/95 Nantes 

3, rue du Climont 

67100 STRASBOURG 
Développeur 

d'application 

 

Assesseure 
Morgane 

DIETRICH 
26/11/92 Obernai 

22, rue des roses 

67190 MUTZIG 

Chargée des 

procédés et 

méthodes 
 

Assesseur(e) Gaël BENAY 09/11/81 Pessac 
6 place des Orphelins 

67000 STRASBOURG 

Développeur Back-

end 

 

8) CHOIX DU MONTANT DE LA COTISATION POUR L’ANNEE 2019-2020 

Le nouveau CA soumet le montant de dix (10) euros pour la cotisation de l’exercice 2019/2020 

Vote suite au choix de la cotisation (vote à main levée) : 

38 votants (33 participants + 5 procuration) 

· Pour : 35 

· Contre : 0 

· Abstention : 3 
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9) PROJETS – PROPOSITIONS 

Déjà évoqué dans les différents bilans et dans le retour des activités 

10) DIVERS 

Sans objet. 

 

Signature du président 2018/2019 Signature de la secrétaire 2018/2019 

 

 

 

 

 

Signature du président 2019/2020 Signature du secrétaire 2019/2020 
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11) ANNEXE 1 – ACTIVITÉS 2018/2019 EN CHIFFRE 
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12) ANNEXE 2 – COMPTAGE DES VOTES 

 

 


